

Le Séminaire d'affaires Mexique-Cuba se tient à La Havane



La Havane, 27 mai (RHC).- Le Séminaire d'affaires Mexique-Cuba se tient à La Havane avec la participation d'une délégation formée de 60 chefs d'entreprises mexicaines. Ils explorent les possibilités de commerce et d'investissement.

La délégation était conduite par le secrétaire à l'économie, Idelfonso Guajardo qui a dû rentrer à l'aube dans son pays. Cette information a été donnée par Rodrigo Malmierca, ministre cubain du commerce extérieur et des Investissements étrangers inaugurant le séminaire.

Il a indiqué :

« Nous déplorons l'absence du secrétaire à l'économie, Idelfonso Guajardo qui a eu un léger problème de santé qui l'a obligé à rentrer au Mexique. Je suis sûr qu'à une autre occasion il sera de nouveau parmi nous pour une rencontre similaire ou simplement pour une visite pour constater les progrès que nous sommes en train de faire dans les relations économiques bilatérales.

L'année dernière, Cuba et le Mexique ont signé des accords bilatéraux lors de la visite qu'a effectuée au Mexique le ministre cubain des affaires étrangères, Bruno Rodríguez.

Rodrigo Malmierca a ajouté que c'est ainsi qu'a commencé à se concrétiser le processus de relance des relations économiques bilatérales décidé par les présidents de nos deux pays lors du sommet de la

CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, à Santiago du Chili.

Il a ajouté que ce processus a eu un moment spécial lors de la visite officielle à Cuba du président mexicain Enrique Peña Nieto, en janvier ce qui démontre la volonté politique des gouvernements de nos deux pays de renforcer les relations commerciales et la coopération et d'augmenter le volume des investissements conjoints.

Rodrigo Malmierca a indiqué que cette rencontre a lieu à un bon moment pour approfondir les relations bilatérales car notre pays est engagé dans le processus d'actualisation de son économie. Il a ajouté :

« Il faut mettre l'accent sur deux événements qui doivent renforcer le développement des relations économiques : l'inauguration de la Zone Spéciale de Développement du Mariel en septembre 2013 et l'adoption de la loi 118 sur les Investissements Étrangers en avril de cette année. Ces deux facteurs ont une portée stratégique pour le développement socio-économique de Cuba. Ils sont appuyés par une politique gouvernementale qui promeut la participation des capitaux étrangers à un grand nombre de secteurs économiques raison pour laquelle nous espérons disposer d'un portefeuille de projets bien étudiés dans un climat de larges garanties ».

Pour sa part, Luis Franco González, directeur général de ProMexico, l'entité mexicaine de promotion du commerce et des investissements a souligné que par la tenue de ce séminaire nos deux pays démontrent leur volonté de renforcer leur amitié et leurs relations commerciales. Il a signalé :

« L'un des projets les plus attrayants pour les chefs d'entreprise est la Zone Spéciale de Développement du Mariel, C'est un des projets les plus ambitieux de l'Amérique Latine.

À travers les alliances stratégiques, les entreprises mexicaines peuvent participer à des projets d'infrastructure dans cette zone car des politiques ont été appliquées en vue de la participation étrangère à ce projet.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/24225-le-seminaire-daffaires-mexique-cuba-se-tient-a-la-havane>



Radio Habana Cuba